



# やわらぎ

2015年  
3月10日  
発刊

ひと雨ごとに春色が濃さを増すこの頃、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。アスピアの庭園も春めいてきました。庭園には大きくはありませんが、緋寒桜（ひかんざくら）の木があり、ちらほらと咲き始めました。「緋」は濃いピンクの花色、「寒」は寒い中に咲く性質から名付けられています。彼岸のころに咲く彼岸桜と間違われやすいので、最近では



緋桜と呼ばれるそうです。暖かい日には可愛らしい桜を見に、庭園へ散歩に行かれてはいかがでしょうか。

## 3月の予定

- 16日(月)理美容
- 23日(月)月行事  
(運動会)
- 25日(水)理美容

## 4月の予定

- 6日(月)理美容



## 月行事

2月23日(月)にひな祭りを行いました。大正琴の演奏に合わせて歌を歌い、お雛様とお内裏様も登場し、みなさん笑顔で楽しい時間を過ごされました。



## 新入職職員

リハビリ助手 平田愛子



この度、リハビリ助手になりました平田愛子です。「明るく元気に」を心掛けて、毎日頑張っています。不慣れなところもありますが、これからよろしくお願ひします。

## 今月の川柳

つくし出た 太陽光熱 もらってる

リハビリで 拾った俳句 梅便り

梶原 ハル



\*お知らせ\*

3月23日(月)の午後より、月行事「春の運動会」を各階で予定しています。お時間のある方は、リハビリの成果を発揮して、笑顔で頑張る利用者様の姿を見にいらつしやいませんか。お待ちしております。

